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REQUERIMENTO N.º 040/2013.- 

  

Senhores Vereadores, 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, para que seja 

oficiado à Estância Metrópolis Turismo e Viação LTDA, solicitando, informações 

sobre os pontos de ônibus dos Bairros: Capela Santo Antonio, Jardim Pinheiros e 

Parque Florianópolis. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Ao transitarmos pelos bairros, percebemos que a maioria dos pontos 

de ônibus não é demarcada, impossibilitando que pessoas que não são dos bairros 

identifiquem quais são os pontos de parada do transporte municipal. 

Solicitamos que a empresa nos envie as seguintes informações: 

 

- Os endereços de todos os locais onde os ônibus costumam parar; 

-Nos informem quais estão devidamente marcados, e quais não tem 

nenhuma marcação.  

 

As informações solicitadas são de suma importância, para que 

possamos cobrar as devidas providencias, quanto à demarcação e construção dos 

referidos pontos de ônibus. 

Em face à importância das informações solicitadas, rogo brevidade no 

atendimento.     

Gabinete do Vereador, 22 de Fevereiro de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 05 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de março de 2013. 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


